

DANKE

Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme beim Hinschied unserer lieben,  
unvergesslichen

# Ruth Liechti-Tanner

Ganz herzlich danken wir:

- Pfr. Markus Naegeli für die intensive, einfühlsame Begleitung der Verstorbenen und des Partners während und nach der Krankheitszeit und für den ergreifenden, tragenden Abschiedsgottesdienst;
- Frau Ursula Emch mit den Solistinnen Linda Deborah Loosli und Aline Arman für die wunderbare musikalische Umrahmung;
- dem Singkreis Hinwil für den Psalm 23, welcher Ruth so viel bedeutet hat;
- für die kompetente Pflege durch das Pflegepersonal der Palliativ Care des Universitätsspitals Zürich;
- Dr. Andreas Weber, Dr. Barbara Luopatazis und Frau Claudia Erne des Palliativ-Care-Teams Wetzikon für die einfühlsame fachärztliche Begleitung;
- für die gewissenhafte und liebevolle Pflege durch das Personal der Pflegeabteilung A2 des GerAtriums Pfäffikon ZH;
- Nachbarin Sarah für die tiefgründige Begleitung von Ruth sowie Margrit und Hausi für die intensiv tragende Unterstützung und ihre Besuche;
- allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die grosse Anteilnahme beim Abschied und für die Unterstützung der Trauerfamilien;
- Sigristin Yvonne Mühlemann für die umfassende Bereitschaft und die Gestaltung in der Kirche;
- für die vielen Spenden für Blumen und späteren Grabschmuck und die grosszügigen Zuwendungen an Institutionen.

Esslingen, im Juni 2017

Die Trauerfamilien